



El procurador de Colombia estima que la corrupción es el gran problema de su país

Fernando Carrillo impulsa junto con el rector Ricardo Rivero el relanzamiento de la Cátedra Colombia de la Universidad de Salamanca

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El procurador general de Colombia, Fernando Carrillo, manifestó ayer que la USAL ha sido «el bastión de la confianza en un país que está saliendo de un conflicto armado de 50 años» que les impidió ver la corrupción, «hoy el primero de los problemas de la agenda pública». Lo señaló junto al rector Ricardo Rivero en la presentación del relanzamiento de la Cáte-

dra Colombia de la USAL que verá reforzada sus actividades y cometidos. De esas enseñanzas dijo que son un «puntal fundamental» de la relación bilateral de la relación entre la institución académica y el país iberoamericano, informó Efe.

Carrillo reclamó la inversión privada para luchar «por un país que respete la legalidad, que asegure la inversión privada y que contribuya a hacer frente a la desigualdad».

Corrupción y ética pública son, en palabras del procurador, el primero de los problemas de la agenda pública en Colombia y en el resto de América Latina dejando de ser «una simple epidemia para convertirse en una pandemia global».

Así, luchar contra la corrupción, que «frenó procesos de desarrollo,

deslegitimó el Estado y deterioró la confianza», es hacerlo contra «el crimen organizado internacional» denunciando que hubo «una diplomacia al servicio de la corrupción en América Latina». A todo eso hay que «darle marcha atrás y la única forma de hacerlo es demostrar la magnitud del daño que han hecho», apostilló Carrillo, quien en clave estadística subrayó que el 5% del PIB de América Latina, más del 15% del presupuesto nacional de Colombia y más del 18% en materia de contratación se va a los actos y hechos de corrupción.

Reveló también que está en España para buscar «nuevos horizontes de cooperación judicial con las autoridades españolas porque la corrupción es una empresa multinacional».